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12ª SESSÃO 

8.ª SESSÃO ORDINARIA 

 

           Ata n.º 12/2021 – Aos vinte e oito dias do mês de março do ano de dois mil e 

vinte e dois (28/03/2022), às 19:00 (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na 

Câmara Municipal de Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua Decima segunda Sessão e  

Oitava Sessão Ordinária, com a presença de nove vereadores. Sob a Presidência do 

Vereador Odair Jose Bovo, iniciou-se a presente sessão, com a leitura do texto bíblico 

(Mateus 5, 13-16), realizado pela vereadora Izabel Martins da Cruz Barros. No 

EXPEDIENTE, foram apresentadas as seguintes matérias: Ata nº. 11/2022 – foi colocada 

em discussão e aprovada por unanimidade; PROJETO DE LEI n.1.149/2022. Autoria do 

Poder Executivo. SUMULA: Autoriza Executivo Municipal a efetuar abertura de credito 

adicional especial no orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da 

outras providencias; PROJETO DE LEI n.1.150/2022. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: 

Autoriza Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no orçamento 

do município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da outras providencias; PROJETO 

DE LEI n.1.151/2022. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza Executivo Municipal a 

efetuar abertura de credito adicional especial no orçamento do município de Lidianópolis 

para o exercício de 2022 e da outras providencias;  PROJETO DE LEI n.1.152/2022. Autoria 

do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza Executivo Municipal a efetuar abertura de credito 

adicional especial no orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da 

outras providencias; INDICAÇÃO N.016/2022  - Autoria do vereador Claudeir Gordiano. 

SUMULA: Sugere ao Poder Executivo, a revitalização praça do conjunto habitacional Nila 

Guiseline, localizada ao lado do CEMEI Pingo de Gente.  No EXPEDIENTE, não houve uso 

da palavra. Na ORDEM DO DIA, foram apresentadas as seguintes matérias para 

aprovação: PROJETO DE LEI n.1.149/2022. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza 

Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no orçamento do 

município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da outras providencias. foi colocado em 

Primeira discussão e votação e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI n.1.150/2022. 

Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza Executivo Municipal a efetuar abertura de 

credito adicional especial no orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 

2022 e da outras providencias - foi colocado em Primeira discussão e votação e aprovado 

por unanimidade; PROJETO DE LEI n.1.151/2022. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: 

Autoriza Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no orçamento 

do município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da outras providencias - foi colocado 

em Primeira discussão e votação e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI 

n.1.152/2022. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza Executivo Municipal a efetuar 

abertura de credito adicional especial no orçamento do município de Lidianópolis para o 

exercício de 2022 e da outras providencias - foi colocado em Primeira discussão e votação e 

aprovado por unanimidade. Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS, fizeram uso da palavra os 

vereadores: CLAUDEIR GORDIANO, Boa noite Presidente, boa noite vereadores, boa noite 

Eliane, Cidinho, Dr Matheus, Dr Leslie, Beramar e todos que nos acompanha aí pelas redes 

sociais, pelo Facebook, gostaria de nesse momento tá falando sobre um evento que ocorreu 

aqui em nosso município, concurso público na data de ontem, dia 27 do 3, observamos o 

número de candidatos inscritos neste concurso público, isso nos traz dois pensamentos né, 

nos faz refletir em duas situações, a luta, a falta de empregos nas pequenas cidades e 

também nos faz refletir da importância da valorização do emprego de quem tem o seu 

emprego, seja ele no público, seja ele no privado, muitas vezes nós sabemos que o salário 

não é aquele ideal, mas tem a segurança do emprego, isso não quer dizer que nós não 

temos que lutar por melhoria, por dias melhores, por salários melhores, mas nós temos que 

valorizar o nosso emprego e cumprir com a nossa parte, sempre com a nossa obrigação, 

ainda sobre o concurso público eu gostaria de nesse momento tá agradecendo a direção do 

Colégio Dom Pedro Primeiro, agradecendo a diretora Simone, eu agradeço a vice-diretora 

Janeiva e toda a equipe do Colégio Dom Pedro, primeiro pelo espaço cedido duas sala de 

aula para gente estar desenvolvendo o aulão preparativo para o concurso público para os 

nossos munícipes, também fazer um agradecimento especial para o professor Joaquim o 

qual é o convidei prontamente ele aceitou O Desafio, excelente Professor residente nos 

município Dispensa comentários sobre seu profissionalismo, Professor Joaquim Deus 

abençoe pela parceria, um trabalho voluntário depois de uma carga pesada de 40 horas 
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semanais, e um agradecimento especial também para o Dr Mateus advogado daqui da casa 

que prontamente também aceitou o desafio, não pode estar presencialmente devido a 

compromissos particulares, mas fez questão de gravar os vídeos encaminhar para gente tá 

passando para os candidatos na preparação do concurso sobre os macetes de concurso, 

sobre a sua experiência em relação a concurso público foi muito útil Deus abençoe pela 

parceria, então foi uma noite muito proveitosa, nós trabalhamos lá Além da questão da 

legalidade do concurso, trabalhando um português básico, matemática básica para os 

candidatos residentes aqui no nosso município, gostaria também nesse momento tá 

parabenizando as duas equipes de Futebol de Lidianópolis que venceu na segunda rodada 

do campeonato amador de 2022, mais uma festa bonita dentro da nossa cidade, agora 

nesse domingo União Lidianópolis jogou aqui o jogo em São João do Ivaí, os dois venceram 

estão de parabéns, todos os organizadores a diretoria dos times e lembrando também que 

movimento na nossa cidade, bastante visita e o comércio da nossa cidade também está 

faturando, você é muito importante, é a força do esporte dentro do nosso município era 

essa a minha palavra, obrigado pela oportunidade, uma boa noite e um excelente semana; 

DANILO AUGUSTO BRANCO, boa noite Presidente e demais vereadores, Cidinha, Eliana o 

Doutor Matheus, Leslie, Nosso amigo Beramar, pedi a palavra para comunicar referente a 

ao jogos que eu estava comentando ontem, foi o jogo muito bonito Mineiro, e que 

Lidianópolis jogou com Lunardelli aqui dentro de Lidianópolis e a outra equipe dia 9 em São 

João do Ivaí conforme o professor Claudeir falou, a gente fica contente da Câmara de 

vereador está incentivando o esporte de estar junto com os vereadores assistindo os jogos 

e está participando com a comunidade, porque o esporte é saúde, e tá trazendo o 

movimento para o nosso município e para o nosso comércio, parabenizar a todos pelo 

incentivo é também pedir a palavra, sexta-feira o assessor do deputado Artagão me ligou, 

ele vai estar fazendo a entrega do kit de reciclagem amanhã em Curitiba, onde me convidou 

o presidente Odair, vai está junto e se mais algum Vereador tiver interesse em participar 

com nós amanhã lá em Curitiba, está a disposição a gente vai no carro da câmara para 

gente estar recebendo esse equipamento e Vai ter outras situações, de projeto de outros 

deputados, do Alexandre Curi, e do Diego Garcia que vai está também trabalhando no 

nosso município, pedir a palavra também para agradecer a administração, o asfalto foi feita 

aí na Avenida Santa Catarina, na Rua Santa Catarina, no centro da cidade umas fotos de 

qualidade, um asfalto que deixou a cidade mais bonita e agora acho que fazer a sinalização 

ação vai ficar bem bonito o centro do município e vejo fala para o prefeito também eu não 

sei se o recape tem mais ruas para fazer Presidente, mas tem bastante ruas aí que estão 

precisando de um recape, que ele possa tá dando uma olhada nas demais ruas do município 

para a gente fazer esse serviço que foi feito e deixar a cidade mais bonita, também uma 

reivindicação do pessoal, solicitou falar com vocês para a gente ver a viabilidade da gente 

trazer para Lidianópolis a guarda municipal, eles tem um pessoal, vai ter interesse então 

falei que a gente não tem conhecimento como que funciona os outros municípios, na e 

deixei uma disposição a câmara de vereador para a gente tá fazendo visita ali e ver qual 

que é a realidade deles ali né Fabinho, para a gente estar trazendo essa ideia para 

Lidianópolis, haja visto que tá muito violência, muita coisa errada nos municípios vizinho né, 

então a gente tentando trazer essa guarda municipal do município vai ajudar mais na 

segurança, nas escola, segurança do Comércio, que é o tão importante, a gente tem hoje A 

celular traz muita coisa rápida Mineiro, a situação tá acontecendo lá no outro município, já 

tá chegando para nós a informação aqui, e cada dia que passa a gente vê que tá 

complicando muitas coisas, de briga, de morte, então a gente com a guarda municipal é 

tiver jeito trazer para o nosso município vai ser muito importante, era isso o presidente, 

obrigado, Deus abençoe a todos, fiquem todos com Deus, uma ótima semana; FABIO 

PINHEIRO DA SILVA, Boa noite a todos companheiros vereadores, Boa noite nosso 

secretário Beramar, nosso advogado Dr Matheus, o Cidinho, a dona Eliane, a gente 

agradece a presença de vocês, eu quero também parabenizar nosso campeonato, foi feito 

dois times e domingo passado eu não fui, assim, sei não, mas se eu fui eu gostei, tá bonito 

graças a Deus os dois times ganhou, ver com a Vitória, esta bem os dois time que empatou 

Domingo retrasado e esse domingo aí os dois, Que bom né, tá caminhando, muito bem e eu 

também quero dizer que eu fui convidado para ir em Curitiba junto com o prefeito Adauto 

Mandu e o Cido Buzato, nós foi lá na Assembleia, deputado Alexandre Curi e para poder 

fechar o fechamento das casinhas e daí fui convidado também para lá assistir a filiação dos 

seis Deputado que criou no partido do Ratinho Junior estava lá o Alexandre Cury o Traiano, 

Assinado digitalmente por: LIDIANOPOLIS CAMARA DE VEREADORES:72483597000183
PUBLICAÇÃO DO ORGÃO OFICIAL
Data da assinatura: 04/04/2022 às 23:50:19

                               2 / 4



 

 

 

 

 

Câmara de Vereadores do Município de Lidianópolis-Pr. 
Estado do Paraná   –    CNPJ/MF  nº  72.483.597/0001-83  

              Rua Juscelino Kubitscheck, 327- CEP 86.865-000 - Fone (43) 3473-1281 

_________________________________________________________ 
 

 

3 

 

agora os três conjuntos de cabeça, até tirei uma foto, também que o Beto preto estava 

todos os representantes da secretaria do nosso Governador Ratinho Junior, foi muito bonito 

a participação de todos lá, eu calculei umas mil pessoas entre Prefeito e Vereador, estava 

participando, estava muito caprichado o evento da turma lá, e eu fui no gabinete lá do 

Alexandre Cury, aquele pedido que nós, lhe dou para poder acabar fechar aqueles asfalto ali 

na Habitar Brasil, o prefeito entrou para que ele mesmo vai fazer com recurso próprio como 

uma obra pequena, então não precisa muitas vezes o deputado ajudar e com conversa para 

dizer que ele vai atender nós, é isso aí minhas palavras, Deus abençoe obrigado a todos; 

ADEMIR APARECIDO CANDIDO, Senhor presidente senhores vereadores secretários 

Beramar, Dr Mateus o Leslie, Dona, Eliane, Cidinho, Boa noite a todos vocês do Facebook só 

queria parabenizar as equipes de Lidianópolis, foi dois gols, teve aí ontem, dando assim a 

vitória né, como os vereadores comentaram, então parabéns e equipes movimento da 

cidade da sendo Bonito, Campo lotado de Gente, esse importante, município também como 

Vereador comentou, parabenizar você, contigo pelas pela pels fotos na rua principal ali foi 

muito bom as fotos, de qualidade, de primeira, então é a cidade sendo aplicados os 

recursos que vem para o nosso município, tem aplicado, e parabenizar também aí o meu 

companheiro Mario Lozano, gente conversou muito tempo atrás, ele tá voltando agora aí 

concluir o seu curso de árbitro novamente, está aflito apitar no campeonato, no Paraná já 

Paranaense da seleção Paranaense, Parabéns Romário, usando aí tá disposição do município 

aí agora também já concluiu o seu curso de arbitragem, está pronto para fazer o seu 

serviço no campo aí, obrigado só isso presidente. Presidente ODAIR JOSE BOVO, Projeto 

para ser votado em primeira votação, agradeço mais uma vez a todos vocês vereadores aí 

que durante a semana, se encontrava e estudando esses projetos, analisado eu também 

gostaria está falando um pouquinho em relação ao asfalto, eu fui até meio cobrado essa 

semana, muitas pessoas cobram a gente, como Vereador e Tá certo, tá cobrando mesmo, 

muita gente talvez não entende o que está acontecendo, é o dever do vereador está 

buscando informação e repassando essa informação de maneira correta a população, essa 

emenda foi uma Emenda parlamentar de 250.000 e até agradeço ao Deputado Stephanes 

Junior que foi uma Emenda por ele, a no qual eu trabalhei pedindo Voto para Stephanie 

acredito que o vereador Claudeir também na época deu uma mão ao Fabinho também 

ajudou Stephanie Júnior, a emenda parlamentar, o seguinte, elas envia projeto e esse 

projeto era para ser em Avenidas nas cidades maiores, consideradas Avenida de peso 

rodagem, que fala e tinha uma espessura, tinha um projeto feito para ser feito, realmente 

conforme em cidades maiores como Lidianópolis, na cidade pequena, a gente teve que 

seguir o projeto e ficou para nós, como se fala, temos duas Avenidas na cidade, a Santa 

Catarina e a Nossa Senhora Aparecida, Então como já tinha uma indicação do vereador 

Claudeir, já tinha alguns buracos lá na frente Pavan, na época né, e assim mesmo ela já 

vem antes da eleição para prefeito, Mineiro, aí já tinha feito essa indicação, mas aí ela 

conseguiu agora está se passando, então a população, eu queria que entendesse o porquê 

que ela foi feito na Avenida, porque que foi gasto aquela quantidade de produto, mas isso 

Danilo acredito que é uma obra aí que daqui 10 anos, e suas faltas, vai está bom, já usa 

asfalto, que tá acontecendo, os reparos na cidade, a população talvez não entendi esse 

asfalto no centro, é feito com recurso próprio Danilo, comprou agora, então esse recurso é 

recurso economizado pela prefeitura, pela câmara municipal e aí o Prefeito, faz a licitação e 

paga a empresa com recurso próprio, os reparos da cidade, é lógico que vão estar aí mas 

continuando, então é o município que faz, o município já gastou aqui só nesses reparos 

mais de R$ 100.000,00 fazendo esses três que estava com mais buracos, então eu só estou 

tentando explicar população que a população de repente me comprou, mas por que fazer 

asfalto na avenida onde esta bom e lá no final da cidade ou determinada Rua há buracos na 

administração pública geralmente, dentro, Dr. Mateus não é do jeito que a gente quer, 

existe normas, regras e a gente tem que seguir os projetos e uma coisa que vem lá de cima 

é uma Emenda parlamentar, se nós não pega, outro pega, tá, e assim que funciona e nós 

temos o privilégio de ter pegado sem medo e vamos correr atrás de outra como Danilo, 

amanhã nós vamos lá para Curitiba receber o kit reciclagem, onde essas pessoas que vão 

trabalhar com esse kit, vai ser favorecido, então é uma Emenda parlamentar, isso não sai 

do recurso do município e já vai favorecer Os catadores da Associação que foi criada 

utilidade publica semana passada, que passou por nós aqui na camara de vereador, para 

nós estar reconhecendo a associação de catadores, mas, é isso aí, é mais uma vez agradeço 

vocês vereadores, não vou comentar do futebol, porque já foi comentado, a gente agradece 

Assinado digitalmente por: LIDIANOPOLIS CAMARA DE VEREADORES:72483597000183
PUBLICAÇÃO DO ORGÃO OFICIAL
Data da assinatura: 04/04/2022 às 23:50:19

                               3 / 4



 

 

 

 

 

Câmara de Vereadores do Município de Lidianópolis-Pr. 
Estado do Paraná   –    CNPJ/MF  nº  72.483.597/0001-83  

              Rua Juscelino Kubitscheck, 327- CEP 86.865-000 - Fone (43) 3473-1281 

_________________________________________________________ 
 

 

4 

 

também a todos que participaram, dizer que a câmara de vereador também está apoiando 

Vocês, viram essa queima de fogos, juiz, é a prefeitura tem a sua parceria, até onde ela 

consegue fazer uma legalidade junto com a câmara municipal dos vereadores, apoiando nós 

estamos ajudando, quando não conseguimos na legalidade, as comissões, são associações 

juntamente com a direção do dos time, entra com sua parte, então a gente agradece mais 

uma vez a todos, chegamos mais no final, agradeço a todos que estão nos ouvindo, nos 

assistindo pela internet a vocês que estão participando aí conosco, aí a comunidade a todos 

vereadores, aos doutores Mateus e Leslie, Beramar, enfim a todos que estão nos assistindo 

declaro encerrada a oitava sessão ordinária do dia 28 de março do ano de 2022 todos 

tenham uma boa noite uma boa semana fique com Deus e até uma próxima obrigado. E, 

nada mais havendo, encerrou-se a presente Sessão, cuja ata foi gravada e transcrevida por 

mim, Claudiomiro Domingos Honorato, Assessor Administrativo e será afixada em Edital 

para análise e aprovação, assinada pelo Presidente, 1º Secretario e os demais vereadores.  

 

 

 

ODAIR JOSÉ BOVO                                        CLAUDEIR GORDIANO 

                      Presidente                                                       1º Secretario 
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